



Medieninformation vom 19. November 2024

## VIVELL SCHWIMMBADTECHNIK erhält europäischen Poolpreis in GOLD

Kappel kennt man als kleine Gemeinde im Kanton Solothurn. Nur Insider wissen, dass hier auch der Poolfachbetrieb beheimatet ist, der die beste Poolsanierung Europas im Jahr 2024 vollbracht hat. Vivell Schwimmbadtechnik wurde heute mit der goldenen europäischen Schwimmbad-Trophäe, dem EUSA AWARD, in der Kategorie „Pool Renovation“ ausgezeichnet, in der die überzeugendsten privaten Schwimmbad-Upgrades honoriert werden. Das begehrte Edelmetall gab es für einen Gartenpool, zu dem man diese Worte finden kann:

„Transformation ist das Wort unserer Zeit. Es wird optimiert und verschönert – auch in der Schwimmbadbranche. Abreißen oder zuschütten und neu machen? Das kann ja jeder! Wahre Poolexperten handeln nachhaltig – nicht nur in Bezug auf zeitgemäße Technik zum Energie- und Wassersparen. Sie nutzen alles, was man wiederverwenden kann, bauen auf Bestehendes auf und schreiben so Ressourcenschutz und Wirtschaftlichkeit groß. Poolsanierungen unter der Überschrift „vorher-nachher“ faszinieren immer wieder, weil sich der Laie oft gar nicht vorstellen kann, dass man aus einem in die Jahre gekommenen Wasserbecken einen Traumpool zaubern kann. Was heißt „man“? Vivell kann das. Mit ihrem Siegerprojekt zeigen sie Poolexperten aus Kappel auf eindrucksvolle Weise, wie ein trostloser Tümpel zu einem Traum wird. Die ursprüngliche Freiform, die unruhig und unharmonisch wirkte, hat man durch gradlinige Formen ersetzt. Ein schlichtes Rechteck mit minimalistischer Ästhetik – so präsentiert sich das heutige Becken, in das man komfortabel über eine Treppe gelangt, die die Viereck-Optik des Pools wiedergibt. Gekonnt hat man mit der Gartengestaltung einen harmonischen Kontrast geschaffen. Hier dominieren Rundungen, die die Symmetrie des Schwimmbad-Areals auflockern, beleben und einen passenden Rahmen bilden. Die Pflanzzonen blühen in bunten Farben und bieten einen genussvollen Anblick – vom Schwimmbad aus oder von der Ruhezone, die Wasser- und Gartenbereich verbindet. Schicker Stein in dezentem grau durchzieht die gesamte Anlage, die mit unterschiedlichen Ebenen spielt. Ein paar niedrige Stufen führen von der

Kontakt:  
Ute Wanschura  
Bundesverband  
Schwimmbad & Wellness e.V. (bsw)  
An Lyskirchen 14  
50676 Köln  
Telefon +49 (0)221/271 66-92  
wanschura.bsw@einzelhandel-ev.de  
www.bsw-web.de

Liege direkt ans Wasser. Man könnte eigentlich von einer Showtreppe sprechen. Schließlich geht's direkt zur „heimischen Südsee“.

Auch wenn man mit so einem Pool sein Zuhause gar nicht mehr verlassen möchte, hat man es dennoch getan. Das Who is Who der Schwimmbadbranche hat sich auf den Weg aufgemacht, um Vivell zu ehren. Im Rahmen der internationalen Fachmesse [Piscine in Lyon](#), dem größten Poolevent dieser Art, fand die Siegerehrung statt. Nicht nur Pedro Arrebola, Präsident des europäischen Schwimmbadverbandes EUSA, der die Preisverleihung moderierte, zeigte sich beeindruckt von dem außergewöhnlichen Können „Made in Switzerland“. Poolexperten aus vielen unterschiedlichen Ländern waren gekommen, um Vivell ihre Wertschätzung zu zeigen.

Neben „Heidi“, Uhren, Schokolade und Käse hat es dank Vivell nun auch die helvetische Transformationskunst zu internationalem Ansehen gebracht. Wer bisher dachte, neutral, pünktlich, zuverlässig und zurückhaltend – das seien die typischen schweizerischen Attribute, der kann jetzt noch sanierungskompetent hinzufügen.

Der EUSA AWARD wird seit 2013 jährlich von der EUSA - European Union of Swimming Pool and Spa Associations - in Kooperation mit der Schweizerischen Vereinigung von Firmen der Wasser- und Schwimmbadtechnik ([aqua suisse](#)), dem Bundesverband Schwimmbad & Wellness e.V. ([bsw](#)) und weiteren Schwimmbadverbänden aus Europa verliehen. Der Wettbewerb bildet folgende Kategorien ab: privat genutzte Außen- und Innenpools, Whirlpools und Spas, Pools mit Überdachung und Abdeckung, Sanierungen unter der Überschrift „vorher-nachher“ sowie Pools bei Nacht, die durch ihr außergewöhnliches Lichtkonzept überzeugen. Teilgenommen haben 2024 insgesamt 218 Anlagen aus folgenden Ländern: Belgien, Deutschland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Italien, Österreich, Portugal, Schweden, Schweiz, Spanien und Türkei.

Mehr Informationen zu Vivell Schwimmbadtechnik stehen hier:

<https://www.vivell.ch>

Die EUSA findet man unter dem folgendem Link:

<https://www.eusaswim.eu>